

Le jour même, l'après-midi, de sa mort, il avait confessé trois heures encore : il est mort, on peut le dire, en vaillant soldat du Christ. Son testament tout entier n'est qu'un acte de charité.

Il était né le 14 octobre 1840.

O saint protecteur ! n'oubliez pas ceux que vous avez laissés dans la plus profonde désolation !...

—S. G. Mgr Falconio, délégué apostolique du Saint-Siège au Canada, est arrivé à Québec le 1^{er} octobre courant, à 3.45 heures après-midi. Une foule nombreuse s'est portée à sa rencontre, mais on dit que le service d'ordre a été si mal fait, que S. E. M. Jetté, notre Lieutenant-gouverneur, et presque tous les ministres se sont vu repousser et rejeter dans la foule.

Son Exc. Mgr Falconio donna la bénédiction à la cathédrale. Le 2, le délégué officia à la messe d'ouverture de l'Université Laval, où, après la cérémonie, M. l'abbé Mathieu, recteur actuel, lui lut une très belle adresse.

Mgr Falconio viendra probablement tout de suite à Montréal, où l'on fait de grands préparatifs pour sa réception.

—Les Dominicains ouvriront un juniorat à Ottawa, suivant résolution prise au dernier chapitre provincial de l'ordre tenu en Europe. Ce sera un grand bien pour le Canada.

—La *Semaine Religieuse* de Québec vient d'entrer dans sa 12^e année. Nous offrons nos plus vives félicitations à MM. les Directeurs de cette vaillante publication, dont l'autorité incontestable s'appuie sur une science profonde et un entier dévouement à la grande cause de l'Eglise.

—Il paraîtrait que les Bénédictins auraient bientôt une maison de leur ordre dans le diocèse de Québec. Ce serait un bienfait inappréciable.

—Montréal possède enfin une Ecole Normale pour filles ; ce sont les Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame qui ont fondé cette école si nécessaire. Mgr Bruchési l'a vivement recommandée à MM. les curés du diocèse.

..*

Rome.—Un très grand succès pour l'Eglise : ce qu'il y a de plus singulier, c'est que ce succès, et la gloire qui en rejailit sur le Saint-Père, sont dus à la mauvaise foi, à la haine de l'usurpateur de Rome, à son ordre insolent d'exclure le Pape de la conférence de la paix. Le Czar de Russie a accepté une mission extraordinaire du Saint-Siège à Saint-Petersbourg, et c'est Mgr Tarnassi, internonce à La Haye lors de la conférence, qui sera chargé de cette mission au sujet de la situation de l'Eglise catholique en Russie. Voilà ce à quoi on ne s'attendait guère au Quirinal, et les bons catholiques, fiers de l'œuvre du Souverain-Pontife, peuvent répéter : *Salutem ex inimicis nostris !*

—Nous profitons de ce magnifique succès pour protester vivement contre la prise sacrilège de Rome, le 20 septembre 1870. Et nous renouvelons, au pied du trône du Vicaire de Jésus-Christ,